

## EL PP EXIGE CONOCER EL RESULTADO DEL ESTUDIO PARA SOTERRAR EL AVE

HERNÁN CORTÉS

## Movilización de la AMPA

La Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA) del colegio público *Hernán Cortés* están recogiendo firmas para impedir el recorte de recursos humanos dentro del proyecto bilingüe *British Council*, que tenía previsto el Gobierno de Castilla-La Mancha. A pesar de que la Junta ha rectificado asegurando que no se llevará a cabo tal medida, los padres de los alumnos se han movilizado con el objetivo de conseguir el compromiso por escrito de la consejera de Educación, **María de los Ángeles García**, en el que se certifique que ni ahora ni en el futuro se plantearán nuevamente la rebaja de los asesores lingüísticos. En un principio, la intención de la Junta era recortar de cuatro a dos estos asesores, pero ya no se llevará a cabo porque desde el Gobierno regional se ha apuntado que era "una hipótesis de trabajo". Teresa del Río, directora del centro, ha aclarado que nunca se ha planteado eliminar el programa bilingüe *British Council* y que ahora, según se ha desmentido desde la Consejería de Educación, no se procederá al recorte de recursos.

JUAN DE MARIANA

## Adjudicadas las obras del centro

La Junta Local de Gobierno ha adjudicado a la UTE conformada por *Iniciativas RFE, Electricidad Godoy y Tomás Muñoz* las obras de rehabilitación del antiguo instituto *Padre Juan de Mariana* para que se convierta en el nuevo centro de mayores. El presupuesto de la adjudicación es de 3.334.086 euros y el plazo de ejecución es de ocho meses. En la misma reunión de la Junta también se adjudicaron otros trabajos como la reparación de la pista de atletismo, la renovación de alumbrado de distintas calles, además de otras labores como la renovación de instalaciones.

El Alfar

EMILIO JIMÉNEZ

## En el umbral de las listas

**M**e alegra saber que **Florencio Gutiérrez**, del que decía el pasado número en esta columna que algunos de sus compañeros le ven más fuera que dentro de la próxima candidatura popular, no anda dando ladridos de incompreensión por las esquinas de esta Talavera de mis pecados. Eso significa que no le han afectado los rumores, aunque es fácil que se encuentre harto de la situación que se vive en un grupo en el que son muy pocos los que adquieren protagonismo. Y es que siempre, cuando nos cuádranos para atravesar el umbral del proceso de cristalizar las candidaturas, surgen los problemas. Y la verdad es que fue hace cuatro años por ahora cuando **Gonzalo Lago** padeció más rechazo que puede obtener en la actualidad. Hay que recordar que entonces, Gonzalo llamó para su lista a ciertos personajes que no quisieron que se le incluyera en ésta. Ahí están los casos de **Miguel Méndez**, uno de los portavoces de la *Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche*, y el historiador José María Gómez, que dijeron no a la proposición de Lago.

Ni que decir tiene que al presidente del Partido Popular en la ciudad y futuro candidato a la alcaldía le ocupa y preocupa su candidatura. Estará confeccionando los primeros esbozos y estará pensando en los fichajes de renombre que la den empaque. Son seguros algunos nombres -como **Jaime Alberto Ramos** y **José Julián Gregorio**- y es fácil que se recupere a **Montserrat Gómez** y se incluya a uno de los jóvenes cachorros del PP como puede ser **Víctor Muñoz**. También se quiere contar con un empresario de la hostelería de prestigio y ya se rumorea el nombre por la ciudad, aunque aquí no le apunto porque aún no hay nada de cierto en el asunto. Los populares se mueven y el PSOE anda tranquilo y eso que **Rivas** afrontará una buena remodelación en su candidatura. Algo de lo que hablaré en este balcón cuando tome cuerpo, aunque ya se puede adelantar que **Montserrat Muro** será una de las elegidas cara a los próximos comicios.

El PSOE anda ahora enfrascado en la organización de la manifestación del segundo 20-J. Este partido sabe moverse y no es difícil discernir que la concentración será un éxito, aunque en el seno del Comité Local no esperaban que la *Plataforma* se desmarcara tan pronto. Era casi normal, pues algunos de los colectivos que la integran no está demasiado cercanos a los socialistas.

**T**odo hace pensar que Rivas afrontará una buena remodelación en la próxima candidatura que proyecte